\$1.617.600 Difusión: Vpe portada: \$1.617.600

Tirada: Ocupación:

Audiencia

5.800 5.800

ACTUALIDAD Sección: Frecuencia: 0

Educación superior ofrece 84 carreras y más de 4 mil vacantes para el 2025

PLANTELES. El proceso de rendición de la PAES regular para la admisión universitaria 2025, se desarrollará los días 2, 3 y 4 de diciembre de 2024.

Macarena Saavedra Ledezma

pocas semanas de la rendición de la PAES 2024, prueba que se realizará desde el 2 al 4 de diciembre, las distintas universidades de Antofagasta se preparan para un nuevo proceso de admisión del ciclo escolar 2025. Se trata de 4.259 cupos disponibles para más 84 programas académicos de pregrado que se imparten en las instituciones de la región.

Dentro de las carreras más demandadas en los procesos anteriores se encuentran las relacionadas al área de la salud, algunas ingenierías y en la línea jurídica, así lo dio a conocer Dennis Palacios, jefe del Departamento de Admisión y Matrícula de la Universidad Católica del Norte (UC), quien recalcó que la casa de estudios cuenta con más de 2 mil vacantes

"Tenemos 47 carreras, son 32 en Antofagasta y 15 en Coquimbo y tenemos en total 2.249 vacantes. En Chile está demostrado de que en los últimos 15 años las carreras más postuladas son exactamente las mismas, así que esto es muy repetitivo con medicina, derecho, ingeniería civil industrial, ingeniería comercial y psicología", anunció el encargado de admisión.

Respecto al proceso de admisión pasado, Palacios indicó que se volcaron a las matriculas online debido a la pandemia, lo que permite hacer un proceso más cómodo para el estudiante. "Estamos matriculando cerca del 93% de la Universidad y se matricula en formato online, solamente un 7% nos visita. Entonces la preparación es a nivel de sistema, alrededor de optimizar la experiencia de matrícula y que sea lo más rápida y cómoda posible estando en tu casa", dijo.

Mientras que, desde la Universidad de Antofagasta (UA) se cuenta 1.275 vacantes regulares de pregrado y 39 carreras, entre las que se destacan 9 ingenierías, 7 pedagogías, 8 carreras relacionadas al área de la salud y bienestar de la comuni-



LAS CARRERAS CON MAYOR POSTULACIÓN SON MEDICINA, DERECHO, INGENIERÍA INDUSTRIAL Y PSICOLOGÍA

"Para este año 2025, la Universidad Santó Tomás en sede de Antofagasta tiene una oferta de carreras del área de la salud, Economía y Negocios, Ciencias Sociales y Comunicaciones y Derecho".

María José Parra directora académica Universidad Santo Tomás Antofagasta

dad, además de distintos barchilleratos, licenciaturas y carreras como tecnología médica, trabajo social, administración pública, artes escénicas y música.

En cuanto a universidades privadas, la Universidad del Alba es la única casa de estudios que imparte clases entre la macrozona norte, específi-

"En los últimos 15 años las carreras más postuladas son exactamente las mismas, así que esto es muy repetitivo con medicina, derecho, ingeniería civil industrial, ingeniería comercial y psicología".

Dennis Palacios jefe del Departamento de Admisión y Matrícula UCN

camente en Arica, Tarapacá, Antofagasta y Atacama. En la región cuenta con 450 vacantes para programas de estudios como derecho, el que se imparte en programa diurno y vespertino, misma modalidad que se repite en psicología, nutrición y medicina veterinaria. además, la universidad cuenta

con fonoaudiología, enfermería y kinesiología, las que se imparten solamente en modalidad diurna.

Asimismo, la Universidad Santo Tomás cuenta con 285 vacantes para el 2025. María José Parra Moraga, directora académica Universidad Santo Tomás Antofagasta informó que, "para este año 2025, la Universidad Santo Tomás en sede de Antofagasta tiene una oferta de carreras del área de la salud como nutrición, kinesiología v enfermería, carreras de la Facultad de Economía y Negocios como Ingeniería Comercial, de Ciencias Sociales y Comunicaciones como Psicología y también obviamente de la Facultad de Derecho, la carrera de Derecho. Todas estas que acabo de mencionar están en jornada diurna, principalmente de lunes a viernes".

NUEVAS CARRERAS

Respecto a nuevas carreras. desde la UCN durante el 2023 debutó Ingeniería Civil en Electrónica e Ingeniería Civil en Energía, según reconocen desde dicha casa de estudios, ambas se postulan como carreras que responden a las necesidades de la comunidad.

"Nosotros vamos probando algunas carreras nuevas con las necesidades del mercado, la necesidad del país nuevas tendencias, por ejemplo, el año pasado debutó ingeniería civil en energía que es una carrera bastante novedosa solamente existen dos en Chile, pero como no es carrera top logró su objetivo, por supuesto logró su vacante, pero no fue de las carreras más postuladas", dijo Palacios, jefe del Departamento de Admisión y Matrícula de la UCN.